

茅ヶ崎市立鶴が台中学校

鶴が

# 若き心 集まるところ

# 12月



令和元年12月 校長 伊藤 盛人

## 今年もあとわずか いよいよ今日から師走に突入です

### 新生生徒会が動き出します

11月26日(火) 生徒総会が開催されました

生徒会本部をはじめ各学年学級委員会、環境、保健、図書、放送のそれぞれ委員会から、前期の反省および後期の活動目標、活動計画が発表され、全校生徒に承認されました。

いよいよ、生徒会長の前田優さんをはじめ2年生が3年生からのバトンを受け、学校の中心となって立派に動き始めたことを感じました。

### 第37回創作ダンス発表会

11月16日(土)

寒川町民センターにおいて茅ヶ崎・寒川地区中学校創作ダンス発表会が行われました。本校からは後半の「イメージをきっかけに」で3年生女子(代表永倉ありささん)6名によるダンス「喜怒哀楽」が披露されました。タイトルのように一つずつの場面がとてもドラマチックなパフォーマンスでした。



### 1年生は自然観察会に 2年生は職場体験学習へ

11月11日(月)1年生は、自然観察会のため里山公園、清水谷、駒寄川へ向かいました。前日からの雨で地盤が緩んでいたようですが、生徒は自然を満喫し、自然から大いに学ぶことができました。また、2年生は11月21日(木)職場体験学習を行いました。わずか1日の出来事でしたが、各事業所で2年生は、普段では学べない貴重な社会体験をすることができました。



## 校長面接です 3年生は進路に向けてゴー

11月15日（金）から恒例の3年生一人ひとりの校長面接が始まりました。これは高校受検（験）において実施される面接試験に備えて行われるものです。この面談が始まるといよいよ受検（験）シーズンの到来を感じます。

この面接は、3年生のこれまでの中学校生活の振り返りや志望校合格への意気込みなど、今の生徒の思いを直接、聞ける絶好の機会となっています。

つい先日、3年生に進級したばかりとと思っていましたが、一人ひとりのたくましい姿を目の当たりにできてとてもうれしい限りです。



## 地区美術展に出かけましょう

11月16日（土）～12月8日（日）

今年も中学生の活力あふれる作品が茅ヶ崎市美術館に展示されています。

私は毎年必ずこの美術展を訪ね、中学生の作品に触れることを楽しみにしています。

駅から繁華街を抜け、図書館、教会を横目に、すると一転閑静な住宅地に入ったことに気づきます。ここは市内で一番アカデミックな雰囲気を感じさせる場所です。今週末にご家族で美術館を訪ね、中学生のみずみずしい感性に触れてみてはいかがでしょうか？

## フレイフレイ台中

部活動	大会、コンクール名	結果
剣道	中体連強化指定校認定	団体男子 認定
サッカー	地区新人戦	第3位
吹奏楽部	湘南アンサンブルコンテスト	クラリネット四重奏 銀賞 打楽器三重奏 銀賞
国語科	交通安全・防犯標語コンクール 選挙啓発標語コンクール	優秀 中田小琴、堤内祥子、永倉ありさ 佳作 永倉ありさ、小原はる、松原優哉 白井蓮、
社会科	防火ポスター・作文コンクール 全国中学生人権作文コンテスト 税についての作文	市長賞 橘田菜々美 (ポスター) 佳作 永倉ありさ (作文) 金賞 小原はる 東京地方税理士会長賞 堤内 祥子 藤沢税務署管内連合会長賞 銀賞 安齊まどか